



**VISITA DE CORTESIA.** — Don Luis Mendoza, el coronel René Emilio Ponce y el doctor Francisco Toche Villacorta, miembros de la Comisión Nacional de Seguridad Vial, hicieron una visita a El Diario de Hoy. Informaron que ha dado inicio la Campaña de Educación y Seguridad Vial y agregaron que la libre empresa está respondiendo en forma positiva.

## Inician Campaña Nacional Educación-Seguridad Vial

Con una visita a los medios de difusión, dan inicio a la Campaña Nacional de Educación y Seguridad Vial, los miembros de la Comisión Ad-Hoc, encabezados por el Jefe del Departamento General de Tránsito.

En su visita a EL DIARIO DE HOY, el Coronel René Emilio Ponce, Jefe del Departamento General de Tránsito, el doctor Rafael Toche, Asesor Jurídico del mismo Departamento y don Luis Mendoza, Presidente de FENAPES, manifestaron que la libre iniciativa y los par-

ticulares, están respondiendo con entusiasmo.

En el presente año se realizará la primera etapa de la Campaña, adecuando a unos seis mil quinientos estudiantes dentro de las bondades de la seguridad vial, con el propósito de que éstos sean portadores de las instrucciones y posteriormente se agreguen a los programas como auxiliares.

El próximo año lectivo, dicen, la educación y seguridad vial será una materia obligada en el plan de estudios en el país, así en el futuro, todos los salva-

doreños conocerán perfectamente lo relativo al ramo.

Informan que establecerán parques infantiles diseñados técnicamente para que los niños puedan adquirir practicando en sus juegos, la experiencia y responsabilidad en la conducción de vehículos y en el tránsito como peatones.

En estos parques habrá señalización igual que la existente en las ciudades, para que el niño tenga la enseñanza que dé buenos resultados en el futuro.

Los clubes de servicio, los comercios y empresas diversas de la iniciativa privada, los sindicatos, las cooperativas, asociaciones gremiales, colegios, escuelas y particulares, están entregando sus donativos en dinero, en pintura, lámina, cañería galvanizada y otras especies, contribuyendo de esta manera a la feliz realización de la Campaña.

Se emitirán calcomanías, banderines y posters, y se darán charlas a grupos que deseen adquirir conocimientos sobre la materia.

con su honda al gigante Goliat de los filisteos; la vida profética de los grandes servidores de Jehová, Elias e Isaías; las sabias sentencias de Salomón, son algunos de los relevantes pasajes que trae el nuevo álbum "Y Dios creó el mundo", segunda parte.

Hay mucho entusiasmo entre la gente joven por adquirir este álbum y su preciosa colección de tarjetas, que, según lo expresado por sus editores, viene a colaborar en la formación espiritual de los jóvenes de ahora que tanto lo necesitan.

## Más Felicitaciones por Nuestro 47° Aniversario

Han continuado llegando felicitaciones de nuestros amigos por el 47° aniversario de EL DIARIO DE HOY.

El Ing. Miguel Muyshondt Yúdice, Ministro de Agricultura y Ganadería, dice en su mensaje: "Compláceme expresar por su medio a la dirección y personal de la empresa las más sinceras felicitaciones, con los mejores votos por la continuidad... eficiente de brillante trayectoria periodística a nivel continental".

El Tte. Cnel. e Ing. Roberto Esteban Santos, Pre-

sidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados ANDA, dice: "Al presentarle mi afectuoso saludo pláceme referirme a la memoria de don Napoleón Viera Altamirano, infatigable orientador y polemista distinguido, quien hizo germinar en las páginas de ese periódico, la búsqueda constante de la justicia, la cultura y la libertad en El Salvador".

También hemos recibido felicitaciones de don Guillermo Bolaños, de la Oficina de Tránsito.

—Favor pase a la página 25.

## Aprueban Ley Amnistía y Rehabilitación Ciudadana

Con 58 votos fue aprobada en el pleno de la Asamblea Constituyente la Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana, en sesión celebrada ayer por la mañana.

Se leyó la larga pieza que contiene la iniciativa de ley del Presidente de la República, quien, por intermedio del Ministerio de Justicia, solicitó se emitiera un decreto de Ley a

favor de las personas pertenecientes a grupos u organizaciones políticas de cualquier ideología, que se encuentren procesados, condenados, detenidos en vías de investigación o no hubieran sido sometidos a ningún procedimiento penal por los delitos que hubieren cometido.

Numerosos miembros de esas agrupaciones que se han armado ilícitamente han manifestado en diversas ocasiones, se dijo, su voluntad de retirarse de tales grupos y convivir en paz con el conglomerado salvadoreño.

Es un deber del Gobier-

no de Unidad Nacional, establecer las bases fundamentales para que los salvadoreños y los extranjeros que residen en nuestro país, gocen de paz y tranquilidad en un ambiente de confianza, trabajo y armonía, se dijo.

Numerosos diputados intervinieron después de haberse leído la pieza que contenía el proyecto de decreto. Hubo momentos dramáticos en esas intervenciones. Sobresalieron la diputada Carmen Cañas de Lazo, quien manifestó que el hecho de haber per-

—Favor pase a la página 19.

## En Estudio Caso Pasaje Cabañas

El pasaje Cabañas, de esta capital, ha sido cerrado momentáneamente por la Dirección de Urbanismo y Arquitectura.

Fuentes oficiales manifiestan que las autoridades del Departamento General de Tránsito no están de acuerdo con esta medida, principalmente porque se cierra una importante vía de acceso en el centro de la capital, que necesita de pasos para una mayor fluidez del tránsito de vehículos y peatones.

Se estima que la Dirección de Urbanismo y Ar-

—Favor pase a la página 32.



**ACORRALADOS.** — "Sin recursos económicos, los miembros del CCE estamos prácticamente acorralados", afirma el consejero, Eliseo Rovira Mixco.

## En la Capital Edificio ex Correo es Demolido por la D.U.A.

El edificio del antiguo Correo Nacional, en San Salvador, es demolido en su totalidad. La vieja estructura de lámina y madera representaba un inminente peligro para los capitalinos.

Los comentarios que han externado numerosas personas para que se rescatare el edificio por ser una "joya" arquitectónica, quedan fuera de toda posibilidad. Ingenieros y arquitectos de DUA han demostrado a funcionarios y periodistas que las pare-

des construidas con material de "poye" (metal desplegado), están levantadas a la fecha de "milagro"; el techo y el piso de la segunda planta construidos de madera están en peligro de hundirse.

Únicamente los balcones y algunos decorados es lo que podrán preservar del edificio que un tiempo dio albergue a las oficinas de la Tesorería General, posteriormente a la Corte de Cuentas y desde 1956 entró

—Favor pase a la página 28.

## Estamos Acorralados sin Presupuesto Dice Rovira

"Estamos acorralados porque el tiempo se acerca para la celebración de las elecciones y todavía no hay señales de que aprueben el presupuesto para el CCE", afirma el consejero señor Eliseo Rovira Mixco.

Ya pasaron cuatro meses del presente año, y no podemos hacer nada y este tiempo es lamentablemente perdido, agrega en entrevista para EL DIARIO DE HOY.

"Hipotéticamente, si aprobaron el presupuesto del Consejo este mes de mayo, tendríamos solamente 7 meses para prepa-

rar las elecciones; pero aun seguimos esperando la aprobación del presupuesto. Si hubiéramos contado ya con los recursos económicos desde enero, entonces hubiéramos tenido 11 meses para preparar las elecciones. Pero si aprueban el presupuesto en agosto, sólo tendríamos 4 meses", detalla el tercer vocal del Consejo.

### HABIA PLANIFICACION

Los miembros del Consejo teníamos planificado el trabajo para que todo

—Favor pase a la página 29.



**DECRETAN LEY DE AMNISTIA.** — El pleno de la Asamblea Constituyente, en sesión celebrada ayer, aprobó la Ley de Amnistía. Momentos en que interviniera el Lic. Hugo Carrillo, quien es acompañado de los diputados Gloria Salguero Gross, Héctor Tulio Flores, Dr. Rafael Morán Castañeda y mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, Presidente de la Asamblea.